

60 SNB

De los trabucos, el pitcheo y algo más...



LOS ALAZANES ENFRENTAN, ESTE FIN DE SEMANA, A LOS TIGRES AVILEÑOS EN TERRENO NEUTRAL

Por LEONARDO LEYVA PANEQUE
Fotos LUIS CARLOS PALACIOS LEYVA

Aunque escalaron hasta el quinto puesto de la clasificación, luego de la barrida propinada a Mayabeque, los Alazanes de Granma dejan algunas dudas en la presente temporada beisbolera.

A la tropa de Carlos Martí se le ha hecho imposible, al menos en este inicio, vencer a los supuestos trabucos que ha enfrentado, Industriales y Matanzas, rivales frente a los que muestra cuatro de las seis derrotas hasta el momento.



En su regreso a la titularidad del jardín izquierdo y frente a Mayabeque, Darien García bateó de 11-5, con par de jonrones y cinco carreras remolcadas

Su visita al Victoria de Girón, de los Cocodrilos, resultó aciaga. El fin de semana último, la ofensiva granmense cayó en un letargo, al extremo de no anotar carreras y solo conectar siete indiscutibles en los dos juegos.

Una semana antes, en el estadio bayamés Mártires de Barbados, el bullpen había malogrado dos posibles victorias ante los Leones de Guillermo Carmona. Con ese resultado, la selección capitalina se envalentonó y hasta qué punto, días después asaltó la cima del campeonato.

De hecho, ya están debajo en esos compromisos y aún queda medirse con Camagüey, Las Tunas y otros equipos que lucen sólidos, como los de Santiago de Cuba, Villa Clara o Cienfuegos.

El accionar de los granmenses no deja de sorprender. Después de los primeros 15 encuentros, encabezan el pitcheo colectivo, con efectividad de 3.02 PCL; mientras en la ofensiva marchan décimo terceros, con average de 277.

Esos rendimientos distan bastante de lo que muchos imaginaron antes de la arrancada; hay motivos para tener dudas, pero también para aplaudir, ahí están las buenas salidas del experimentado zurdo Leandro Martínez y Joel Mogená.

Tanto Martínez como Mogená tendrán que asumir protagonismo en el staff, una vez que Lázaro Blanco parta rumbo a Nicaragua, para integrarse a los Leones de León, en la Liga profesional de aquel país.

Alrededor de dos aperturas más deben restarle al estelar granmense con los Alazanes, según confirmó vía Facebook, desde San José de las Lajas, después de la lechada que consiguió frente a Mayabeque, este miércoles.

Por cierto, con tres triunfos a costa de los Huracanes, en el Nelson Fernández, Martí y sus alumnos pudieron reponerse de los dos tropiezos en la Atenas de Cuba.



Entre los lanzadores más efectivos del campeonato, Leandro Martínez se coloca en el séptimo puesto, con PCL de 1.42 (25.1-4)

El cuerpo de serpentineros volvió a brindar las notas más agradables, luego de sendas demostraciones de Mogená, Lázaro y Leandro. En general, admitieron 13 indiscutibles y dos carreras en 25 capítulos; además, concedieron 21 escones de manera consecutiva, con dos blanqueadas incluidas.

Sin embargo, aún se espera el repunte ofensivo del conjunto y que más temprano que tarde salga del slump Carlos Benítez, uno de los imprescindibles. Aún con más victorias que derrotas, el equipo necesita cohesionarse, antes de que lleguen las más duras batallas.

FRENTE A LOS TIGRES EN TERRENO NEUTRAL

Con balance de nueve éxitos y seis fracasos, los Alazanes ascendieron al quinto lugar de la tabla, que comparten con Cachorros, Cocodrilos y Leopardos, y desde este sábado enfrentan a Ciego de Ávila.

El duelo con los Tigres se escenificará en terreno neutral, el parque Augusto César Sandino, de Santa Clara, debido a la complicada situación de la provincia avileña con la Covid-19.

Además del tope entre granmenses y avileños, también se programaron los duelos Huracanes-Cazadores, Cocodrilos-Vegueros, Leopardos-Piratas, Elefantes-Leones, Cachorros-Gallos, Avispas-Toros e Indios-Leñadores, siempre en predios de los segundos.

Arlenis cerró en el puesto 39 de la ruta mundial



Por LEONARDO LEYVA PANEQUE
Foto MARCELINO VÁZQUEZ HERNÁNDEZ

LA ciclista granmense Arlenis Sierra Cañadilla terminó en el puesto 39 de la ruta femenina del Campeonato mundial, corrida el sábado último en Imola, Italia.

Entre las 83 concursantes que concluyeron el recorrido de 143 kilómetros, Sierra cruzó la meta en el autódromo Enzo y Dino Ferrari a 10:16 minutos de la vencedora, Anna van der Breggen (4:09:57 horas).

La campeona holandesa fue escoltada por su compañera Annemiek van Vleuten y la italiana Elisa Longo, ambas a 1:20 min y en ese orden.

Breggen se erigió dueña y señora del certamen, al agenciarse los dos títulos en disputa; par de días antes había ganado la contrarreloj individual (CI).

Aunque descendió en relación con la justa anterior, Arlenis sumó puntos para el ranking mundial: tres por el lugar 23 en la CI y 10 por su ubicación en la ruta, para consolidarse en el décimo segundo escaño, con 794 unidades; y en el Tour mundial femenino se sitúa en el 13, con 346 rayitas.

SOLA CONTRA EL MUNDO

Además de luchar contra el mundo, a lo que ya está acostumbrada, la capitana del Astana Women's Team lidió con renombradas contendientes y tuvo la oposición de equipos completos, como los de Holanda (8), Italia (7), Alemania (7), Australia (7), Estados Unidos (6), Dinamarca (6) y Polonia (6), entre otros que compiten al más alto nivel, al que Cuba le resulta difícil llegar.

Sierra Cañadilla, considerada la mejor ruttera cubana de todos los tiempos, ostenta el resultado más destacado de la Mayor de las Antillas en estas citas: lugar 12 en Yorkshire 2019.

Esa actuación en suelo británico, le permitió superar el puesto 27 de Innsbruck (Austria), en 2018, que representó su estreno mundialista.

Falleció Luis Pompa Bejerano

El destacado corresponsal deportivo de los medios provinciales y comunitarios de Granma, Luis Pompa Bejerano, falleció este 29 de septiembre, en la ciudad de Bayamo.

Pompa Bejerano se mantuvo por muchos años colaborando, entre otros, con los espacios deportivos de Radio Bayamo y el semanario La Demajagua.

A pesar de los problemas motores que enfrentaba, jamás renunció a su desinteresada labor de buscar la noticia en cualquier lugar donde se encontrara un atleta granmense.

Llegue a sus familiares y amistades las más sinceras condolencias.

LEONARDO LEYVA PANEQUE

Inder conquistó Copa de softbol en Manzanillo

La selección del Inder ganó la Copa de softbol 28 de Septiembre, que concluyó el último domingo, en la ciudad de Manzanillo, y tuvo como sede al beisbolito Orestes Gutiérrez Escalona.

Los elencos de Gastronomía y Salud Pública completaron el podio, en ese orden, por delante de las representaciones del gobierno, Cultura, Pesca, Educación y Etecsa.

Carlos Lastre, del conjunto campeón, terminó como líder

de los bateadores, con average de 785 y en indiscutibles (14); mientras, Alexei Tejeda encabezó el departamento de jonrones (7) y Rodolfo Pérez el de carreras impulsadas (12).

Entre los lanzadores sobresalió Ángel Fuentes, con balance de cinco victorias y una derrota; entretanto, Alexander Santana mereció la distinción de Jugador más valioso.

SARBELIO RICARDO y LEONARDO LEYVA